

Léa a 22 ans et ça fait déjà 2 ans qu'elle est à la tête de son entreprise. On peut dire qu'elle est en avance pour son âge. Normal pour une horlogère ;-) . En tout cas, aujourd'hui, elle bosse dans son propre atelier et prend quelques instants pour nous raconter son parcours.

Tout commence par un départ. Celui pour Mérignac afin de passer son CAP Horloger Réparateur. CAP obtenu après deux ans de travail et de stages, à Rochefort et Lille. Oui, Lille, dans le Nord : « Je n'arrivais pas à trouver, les gens ne prennent pas. A la fin, je prenais un numéro au hasard et j'appelais » se souvient Léa.

Ensuite, elle enchaîne avec un Brevet des Métiers d'Art, en 2 ans et la voilà horlogère.

Au début, elle dépanne les copains ou la famille : « C'était juste comme ça mais finalement, je me suis dit "pourquoi pas me lancer" ».

Un petit tour à la Mission Locale

Léa ne sait pas du tout comment s'y prendre alors elle vient à la mission locale et rencontre Ruzanna, sa conseillère. Ensuite elle intègre la Garantie Jeunes et là, tout s'accélère. Comme la trotteuse d'une bonne montre. « J'ai bien été aidée par Christel et Nathalie, les filles de la Garantie Jeunes, et aussi par Emilie. Grâce à elles, j'ai pu me faire financer une formation pour apprendre à gérer son entreprise. J'ai aussi gagné en confiance pour me lancer, notamment pour aller voir les banques, c'était difficile ». Finalement, Léa n'a pas eu besoin de faire un crédit : « Grâce à la Garantie Jeunes et en bossant un peu, j'ai pu faire des économies et acheter le matériel pour commencer ».

En 2020, la micro entreprise L'Heure Pile voit le jour.

Objectif : créer sa marque

Aujourd'hui, Léa répare tout ce qui ne tourne plus : horloge, montre, réveil... Dans un ancien chai situé chez elle, elle met son « serre-tête » avec la loupe et travaille minutieusement. « J'ai du stock sur certaines pièces ou je commande quand j'ai besoin » détaille Léa qui nous a rapporté des gâteaux.

Elle s'est même associée à une ancienne camarade de classe, son ancienne « voisine d'établi » avec qui elle échange quelques réparations : « Je lui envoie des montres et elle m'envoie des horloges ». Tout ça emballé minutieusement évidemment.

Aujourd'hui, elle gère sa boîte seule et pense même déjà plus loin : « J'aimerais créer mes propres montres, ma propre marque » se projette-t-elle.

En attendant, si vous voulez être ponctuel, vous réveiller le matin ou juste savoir l'heure qu'il est, vous pouvez confier tout cela à Léa qui se fera un plaisir de tout vous réparer : « EN plus le devis est gratuit » glisse-t-elle en souriant.